



Así golpea la represión

Patrimonio sonoro y audiovisual

AUTOR

Rodrigo Gonçalves

AÑO

1980

DESCRIPCIÓN FÍSICA

Documental sobre la labor de la Fundación de Protección a la Infancia Dañada por los Estados de Emergencia (PIDEE) y el Fundación de Ayuda Social de las Iglesias Cristianas (FASIC), en octubre de 1982, plena dictadura militar. Este documental fue filmado en 16mm. Es una producción de Canal 2 de la Televisión de Suecia. TV2. Un film de Peter Nestler y Rodrigo Gonçalves (Sergio Bustamante) Cámara y sonido: Cineastas de la Resistencia. (Luis Leiva) Música: Adrián Miranda (en Arpa) y Hugo Moraga (tema final) Premio Fipreci 1983, Festival de Oberhausen, Alemania

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana

Mapa